

CARBAJOSA

La Policía Local incrementará la cercanía con los ciudadanos con patrullas a pie y charlas viales

Se dividirá la localidad en tres zonas: casco urbano, polígonos industriales y urbanizaciones para realizar los recorridos

ENE | CARBAJOSA

La Policía Local de Carbajosa iniciará esta semana sus patrullas a pie por el municipio, "con el fin de dar más visibilidad a su trabajo y mejorar la cercanía con los ciudadanos dentro del plan de mejora continua en el servicio que ha elaborado el Ayuntamiento con el que se reforzará la alta operatividad de los agentes", según destacó el primer edil Pedro Samuel Martín.

Para llevar a cabo esta tarea se ha dividido la localidad en tres zonas: casco urbano, polígono industrial y urbanizaciones. En el casco urbano las patrullas se concentrarán tanto en los parques del municipio como en las zonas deportivas, comerciales y la zona de Carpihuelo mientras que, en la zona de los polígonos industriales se conservarán las patrullas en coche por la amplitud del espacio que se debe atender. El pasado año los policías locales de Carbajosa cumplieron cerca de 1.200 actuaciones de las que 150 fueron en servicios medioambientales, 173 en servicios de tráfico y otras tantas estuvieron vinculadas con la seguridad ciudadana.

La nueva iniciativa se enmarca dentro de una campaña en la que quieren divulgar entre los vecinos el trabajo que realizan a diario los cinco agentes que hay en la localidad. En esta iniciativa también se va a promover la seguridad vial en los colegios, algo que se va a realizar en un trabajo conjunto con el programa municipal "Ciudad de los Niños" mediante charlas y distribución de materiales específicos a los escolares. Otra de las áreas en las que se va a incidir en los próximos



El oficial de Policía Local, Gabriel Moreno y el alcalde, Pedro S. Martín. | ENE

Los agentes también realizarán una campaña de seguridad vial en los colegios con charlas para los escolares

meses es la que busca sensibilizar a los dueños de perros en el municipio para que se incremente la concienciación en la recogida de excrementos, la obligación legal de llevar identificado con chip a los perros, así como de mantener las medidas de seguridad pertinentes en el caso de los perros considerados peligrosos.

Por otra parte el trabajo de los agentes también va a insistir en la importancia de mantener limpias las parcelas del municipio, tanto de residuos de todo tipo como de escombros y maleza, así como la limpieza de terrazas y recogida de basura en las calles.



Taller de educación vial en la pista de tenis

Los niños de los colegios de Carbajosa disfrutaron de un taller de educación vial en la pista de tenis cubierta en el que pudieron manejar bicicletas y aprender la señalización para circular con ellas con seguridad. | ENE



Mosaico infantil con tapones en la Plaza

Los pequeños que participan en las actividades del proyecto "Ciudad de los Niños" celebraron el día de los Derechos del Niño con un colorido mosaico con tapones. Los niños han logrado recoger 2,5 toneladas de tapones para proyectos solidarios. | ENE

El PSOE solicita que se dedique el superávit municipal a políticas sociales

El PSOE de Carbajosa ha solicitado que se destine el superávit municipal a mejorar las políticas sociales del Consistorio, concretamente con actuaciones dirigidas a las familias que se encuentran en situación de precariedad. Así la propuesta de los socialistas pide que se realicen, tanto un aumento de las partidas que se dedican a las ayudas familiares, como las que se reservan para mejorar los servicios al ciudadano. Según los integrantes del PSOE, "los presupuestos municipales, año tras año, no se ajustan ni son útiles a la realidad del municipio". Asimismo han instado al equipo de Gobierno, "a crear un Plan de Empleo Juvenil y a establecer criterios objetivos a la hora de contratar personal". | ENE

SANTA MARTA

Veintitrés niños inician la andadura del Consejo de la Infancia representando a 1.400 escolares

Su puesta en marcha permitirá que tengan voz en la vida municipal

ENE | SANTA MARTA

Coincidiendo con el Día Internacional de los Derechos del Niño comenzó ayer la andadura del Consejo de la Infancia de Santa Marta de Tormes que permitirá que los 1.400 niños en edad escolar de la localidad tengan voz en la vida municipal.

Los 23 representantes de los niños, procedentes de los tres colegios y los dos institutos del mu-

nicipio, ocuparon ayer por primera vez sus puestos en el salón de plenos del Ayuntamiento en la primera reunión del Consejo, que estuvo presidida por el alcalde y presidente de este organismo, Javier Cascante, quien dio la bienvenida a los niños y les informó de la importancia de sus cargos. Con ellos forman parte además dos representantes del Ayuntamiento, uno de las AM-

PAS, la edil Marta Labrador como secretaria, y dos técnicos municipales. A partir de este momento, los niños trabajarán en los colegios las sugerencias, peticiones y temas a tratar en los consejos con el fin de participar en la vida pública municipal y cambiar cosas en el pueblo. Las reuniones del Consejo de la Infancia tendrán lugar cada seis meses.



Los niños estuvieron muy atentos en el Consejo de la Infancia. | ENE